

Aktionswoche Alkohol: Kreuzbund Heidelberg präsentiert alkoholfreie Cocktails

Wer auch ohne Alkohol durchaus Spaß haben kann, für den sind alkoholfreie Cocktails ganz genau das Richtige. Raffinierte Kreationen und schmackhafte Kombinationen beweisen, dass die beliebten Drinks auch ohne Wodka, Rum oder Campari geschmacklich überzeugen können. Wenn dieser Genuss auch noch im Rahmen der Aktionswoche Alkohol: „Kenn dein Limit“ präsentiert wird, dann ist dies eine gelungene Sache.



Dies sagte sich auch der Tanzkreis Heidelberg und schritt zur Tat. Auf dem Gemeindefest der Bonifatiusgemeinde in Heidelberg (mittlerweile zum Elften Mal) war es am 12.06. soweit. An bewährter Stelle wurden tolle alkoholfreie Mixgetränke gezaubert und spritzige Variationen für die Besucher angeboten.

Besucher, die sich mit Infomaterial eindeckten, wurden auf die Aktionswoche hingewiesen und zum Testen der Rauschbrillen eingeladen.

„Das Beste an alkoholfreien Cocktails ist, dass man nicht ständig auf den Promillewert schießen muss und sich auch noch einen dritten oder vierten Drink genehmigen kann,“ meinte ein begeisterter Besucher.

Das alkoholfreie Cocktails nicht nur gut aussehen und lecker schmecken, sondern auch die Zubereitung richtig Spaß machte, war an diesem Sonntag deutlich zu spüren.

Mit dieser Aktion wollten wir nicht nur Jugendliche zum Nachdenken anregen, sondern auch Erwachsenen zum verantwortlichen Handeln als Vorbilder befähigen.

Danke für den tollen Einsatz am 12.06. an: Stefan, Lisa, Nico, Arnfred, Sabine, Gaby, Rosi und zur guter Letzt Helmut.

Klaus Querbach, Kreuzbund Heidelberg



Fotos: Klaus Querbach

